

Carta póstuma del Miembro Honorario, Voluntario Honorario de la 6ª Compañía “Salvadores y Guardia de Propiedad”, Jorge Navarrete Palamara, leída por su hija Carolina, en el Cementerio General, el 29 de agosto de 2023.

.....

Queridos compañeros y amigos:

Hoy estoy aquí, en esta carta que será leída en mi usencia, para expresar mi profundo agradecimiento a cada uno de ustedes, mis queridos compañeros de la 6ª Compañía de Bomberos de Santiago, por haber sido una parte esencial en mi vida. Cada palabra que quiero transmitirles viene desde el corazón de quien ha compartido una vida completa con ustedes, llena de momentos inolvidables y vínculos que trascienden en el tiempo.

Desde el primer día en que llegué a esta gran familia de bomberos a mis 17 años, hasta el momento en que, con casi 89 años, parto hacia una nueva etapa, la 6ª Compañía fue mi segundo hogar. Cada uno de ustedes fue como una familia para mí, acompañándome en cada desafío, riesgo y alegría que la vida me y nos presentó.

Los recuerdos de amigos entrañables, los desafíos superados juntos y los riesgos afrontados con valentía son tesoros que guardo en lo más profundo de mi ser y que sin duda, moldearon mi vida y contribuyeron a forjar mi esencia como persona.

En esta próxima estación, sé que me esperarán aquellos que partieron antes que yo, y que esperaré con los brazos abiertos a los que siguen en este camino.

Mi corazón está en paz y lleno de felicidad al pensar en el reencuentro con mi amada Ruth, quien fue mi compañera y apoyo durante más de 55 años.

Me voy con el corazón tranquilo, sabiendo que mis hijos han crecido rodeados del cariño y apoyo de todos ustedes. Ellos han sido testigos de la solidaridad y la fraternidad que caracterizan a esta compañía, y sé que eso también ha marcado sus vidas.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a cada uno de los bomberos/as de nuestra 6ª Compañía de Santiago. El espíritu de

comunidad, amistad y dedicación que aquí se vive y comparte, fue fundamental en mi vida.

Tantos paseos (que lamentablemente ya no se hacen) en anécdotas, momentos los que compartimos risas solemnes, bingos, eventos como el 18 de septiembre y el Plato 6, dejaron recuerdos imborrables para mí.

Quiero saludar también especialmente a los Peñeros y recordar con cariño los felices momentos que compartimos en nuestras reuniones. Su amistad fue una parte vital de mi experiencia en la 6ª Compañía, y me llevo esos grandes recuerdos conmigo.

Mis queridos amigos de la 6ª de Santiago, gracias por todo. Gracias por tanta camaradería, por el apoyo incondicional y por hacerme sentir parte de algo más grande que yo mismo. Mis palabras pueden no ser suficientes para expresar la gratitud que siento en mi corazón, pero quiero que sepan que cada sonrisa, cada conversación y cada gesto de amistad dejaron una marca profunda en mi existencia.

Y a mi querida 6ª Compañía, te agradezco por haberme acogido y brindado la oportunidad de servir con pasión y de ser parte de esta comunidad excepcional. Durante más de 70 años, llevé tu uniforme con orgullo y traté de estar a la altura de los honorables valores que representas.

En mi partida, llevo conmigo no solo los recuerdos, sino también la certeza de que mi alma siempre estará ligada a esta gran familia. Me despido con todo mi cariño y gratitud eterna,

Jorge Navarrete